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Rapport Moral Saison 2022-2023 
Céline Paris, Jean-René Payet, co-présidents 
 
 
Merci d’être présents pour partager ce moment important de la vie associative de notre 
club. Ce soir, nous vous présentons le bilan de la saison 2022-2023, et vous pourrez 
« donner quitus » au Comité Directeur pour sa conduite du projet associatif du club, lui 
renouveler votre confiance pour la saison 2023-2024 en approuvant son bilan et le 
renouvellement des membres du CA par un vote. 
 
Nous aurions aimé que cette AG se tienne en octobre dernier afin de faire un bilan « à 
chaud » de la saison et présenter les projets dès le début de la saison. Mais l’organisation 
des collectifs (26 équipes à doter d’entraineurs, de créneaux de gymnase, de parents 
référents, d’équipements…) et le lancement des compétitions (en départemental, en 
régional et en national) nous a complètement mobilisé. Nous avons toujours dans l’idée de 
vous proposer une date plus en adéquation avec la saison sportive. 
 
Mickael Joly, notre directeur sportif va vous présenter le bilan de la saison dernière avec 
d’excellents résultats (la belle 3ème place de notre équipe première en National 1, le 
maintien de notre équipe réserve sénior masculine en National 3 et les performances 
générales de nos équipes jeunes. Notre filière féminine progresse et la qualification de 
notre équipe seniore en Nationale 3 marque l’histoire de notre club avec trois équipes 
évoluant au niveau national. 
 
Faire du handball un vecteur de cohésion sociale reste un des axes forts de notre projet 
associatif. 
En mai 2023, notre club a organisé une journée solidaire pour les familles Ukrainiennes 
avec le soutien de l’Agence Nationale du Sport, un événement qui a remporté un vif 
succès et nous a donné l’occasion de collecter auprès de nos licencié(e)s et de remettre 
aux familles ukrainiennes près d’une centaine de tenues de sport en collaboration avec le 
Secours Populaire de Caluire et Cuire. Un grand merci pour votre générosité ainsi qu’aux 
bénévoles, aux joueurs et aux entraineurs qui ont participé à l’animation de cette journée 
de sport solidaire et éco-responsable. 
 
Cette année, nos actions socio-sportives continuent avec 

• Un projet avec le Centre Social de Rillieux « Rebondir avec le hand », porté par 
Stella Raffi et Françoise Fontaines que nous tenons à remercier ici. 

• De nouveaux évènements festifs et conviviaux. Myriam Joly, responsable de la 
commission Evènementiels vous en dira plus tout à l’heure. 

• La rénovation complète de notre Club House, salle à l’étage du gymnase Lachaise, 
avance et nous espérons pouvoir vous y accueillir prochainement. Nos remercions 
la mairie de Caluire et Cuire ainsi que notre partenaire « Couleurs et revêtement » 
pour leur investissement et leur soutien dans ce projet. 
 

Vous le savez sans doute, la gestion de notre club (comptabilité, demande de 
subventions, boutique, informatique, communication site et réseaux sociaux) mobilise 
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quotidiennement des membres du comité directeur et des bénévoles dont l’engagement 
pour le club reste total. Merci à eux. 
Merci aux entraineurs, parents, bénévoles qui permettent le déroulement dans les 
meilleures conditions possibles des entrainements et des matchs. 

 
Nous tenons tout particulièrement à remercier pour leur soutien précieux et indispensable : 
la Mairie de Caluire et Cuire et tous ses services (réservations, gardiens, service technique), 
l’OMS, La Métropole de Lyon et la région Auvergne Rhône-Alpes. 
 
Nous tenons, Jean René et moi-même, à remercier très chaleureusement les nombreux et 
nombreuses licencié-e-s qui ont tenu à aider le club par un don. Ce sont plus de 12 000 
euros qui ont été donnés au cours des permanences Licences. Comme la saison dernière, 
cette somme va nous permettre de financer des formations pour nos salariés, nos 
entraineurs et nos arbitres bénévoles. 
 
Nos 26 sponsors sont plus que jamais des soutiens essentiels à la poursuite de nos 
activités. Nous les remercions aujourd’hui pour leur engagement. Leurs entreprises sont 
mises en avant sur les équipements des joueurs, sur nos réseaux sociaux et notre site 
internet et bien sûr sur l’écran géant lors des matchs de la N1.  
La nouvelle Commission Partenaires réalise un énorme travail. Saluons les démarches de 
Michael Joly qui est allé chercher près de 70Keuros depuis le mois de mars 2023, soit une 
progression de plus de 300% du budget du partenariat privé.  
 
Malgré les efforts d’économie de chacun, notre bilan financier de la saison dernière est 
déficitaire pour la deuxième année. Fabrice Casartelli le présentera tout à l’heure ainsi que 
le budget prévisionnel pou 2023-2024.  
Ces difficultés sont dues à l’augmentation de charges inhérentes à notre niveau de jeu : 
obligation fédérale d’avoir 2 ETP joueurs salariés, frais d’arbitrage et frais de déplacement 
conséquent.  
Nous travaillons au rétablissement d’un équilibre difficile à atteindre. Cet objectif nous 
accapare beaucoup, certainement au détriment d’autres dimensions de notre projet 
associatif et ce soir nous sollicitons votre compréhension et votre soutien.  
 
Cette saison, chaque coup de main que vous pourrez donner pour l’organisation d’un match 
(les entrées, la buvette, les animations…), pour la gestion d’un déplacement ou d’un goûter 
est précieux pour les joueurs mais aussi pour les membres du comité directeur qui peuvent 
ainsi dégager du temps pour mieux se consacrer aux questions qui lui incombent. Chacun 
d’entre vous a le pouvoir de mettre notre club en relation avec un sponsor potentiel, avec 
un chef d’entreprise prêt pour un partenariat, une personnalité locale susceptible de relayer 
et soutenir notre projet.  
Encore merci de votre confiance. Nous comptons sur vous. Nous nous permettons de vous 
rappeler notre devise « Gagnons ensemble ». Seul, on va plus vite. Ensemble, on va plus 
loin 
 
 
Céline Paris 

 

 
Jean-René Payet 

 
 


